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Zitat von Veteran 

mmh, ich glaube ich hab das falsche Beispiel genommen.

Aber es sollte halt was plakatives sein.

Denn auch hier könnte eine Vision des AR sein, das der FCN mittelfristig das Stadion in
Eigenregie übernehmen und umbauen will. Wahlweise einen Plan B falls sich das nicht
realisieren läßt.

Na ja auch wenn der AR nicht das Germium ist das sich mit der parktischen Ausarbeitung von
Vorschlägen zu dem Thema befasst sollte es doch das Germium sein das dieses Thema auf die
Agenda setzt und auch darüber wacht das mehr rauskommt als eine alljährliche
Machbarkeitsstudie.

Ich mein Teile des AR sind ja nicht erst seit gestern im Verein und das Stadionthema ist jetzt
auch an sich nicht neu.

Da das Stadionthema bei uns aber keinen mm vorangeht kann ich auch schwer sagen ob man
da im Hintergrund arbeitet und blos nix nach außen dringt oder ob es erstmal wichtiger ist den
Zweijahresplan zu beaufsichtigen.
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